

**Communiqué de presse du Maire de Villeneuve d'Ascq**

Le 9 décembre 2019

**Blocage du lycée Raymond-Queneau**

Réforme du Bac, réforme de l'orientation via le système Parcoursup, réforme de l'Université, du code du travail, des retraites, notre jeunesse est naturellement concernée par les politiques gouvernementales.

Elle n'est pas non plus insensible - et au contraire bien souvent directement touchée - par la dégradation des conditions de vie pour nombre de nos concitoyen(ne)s.

Ainsi, au sein d'un mouvement social de première importance, cette jeunesse se mobilise dans le pays.

À Villeneuve d'Ascq, le lycée Raymond-Queneau fait l'objet d'un blocage depuis une semaine.

La décision qui a été prise de faire intervenir en nombre les forces de l'ordre, vendredi dernier, a dégradé la situation.

Le personnel du lycée a dénoncé, via un communiqué de presse, le recours aux moyens disproportionnés mis en œuvre.

Des témoignages nous sont parvenus directement ou nous ont été transmis, confirmant la chose et soulignant l'état de choc de nombreux élèves et de certains membres du personnel.

Indépendamment du choix personnel de défendre, soutenir ou combattre les réformes gouvernementales, nous constatons la volonté de responsables à différents niveaux de recourir à des moyens aussi inappropriés qu'inefficaces pour tenter de mettre un terme à la contestation qui s'exprime.

Ainsi, ce lundi matin, le blocage était renouvelé au lycée Raymond-Queneau.

Pour conclure, je ferai mienne cette citation:

« Si la jeunesse n'a pas toujours raison, la société qui la méconnaît et qui la frappe a toujours tort. » (François Mitterrand)

Gérard CAUDRON